

Erinnerung.

^{we}
Sowohl Herr Andreas Zaupfer, Kurpfalz-bayerischer Hoffriegs-
rathsssekretär, oder der sich immer unter seinem Namen ver-
stecket, der so unrecht geschrieben, als es ihm eingefallen,
etwas von dem falschen Religionseifer in die Welt zu schreiben,
und noch dazu, seine Leser weis zu machen, es sey mit Genehms-
haltung des churfürstlichen Bücherzensur Kollegiums zu Mün-
chen gedruckt worden: als auch die Herrn Protestanten in hiesi-
gen Gegenden, die des Herrn Zaupfers Werkchen so begierdevoll
aufkaufen, und so andächtig lesen, werden in dieser Abhandlung
des berühmten Herrn von Storchenau erkennen, worin die ka-
tholische Unduldsamkeit / und ihr Religionseifer bestehe; daß
sie nicht in Menschenhaß / sondern in Nächstenliebe sich grün-
den; daß es nicht friedstörend sey, wenn der Katholik sagt: Au-
ßer der Kirche ist kein Heil: Kein Protestant kann selig wer-
den. &c. &c. Und einjeder wird denn auch erkennen, wie falsch
es sey, daß solche unkatholische Schrift des Herrn Zaupfers zu
München mit Approbation gedruckt sey, weil man zu München
gewiß ganz Katholisch denkt. Man beliebe nur fleißig zu lesen;
(besonders die so schlecht denkende über den berufenen Satz: Kein
Protestant kann selig werden) um die katholische Lehre ken-
nen zu lernen.

Abhandl